

Danksagung

Dori Flückiger-Niklaus

Wir danken herzlich

für die zahlreichen Zeichen des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter erfahren durften. Die grosse Anteilnahme gibt uns Kraft und Trost in diesen schweren Stunden.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben und durch Blumen, Kränze, Briefe, Karten und Spenden ihrer Anteilnahme Ausdruck gaben. Ebenso danken wir Herrn Pfarrer Bieri für seine trostreichen Abschiedsworte und der Organistin, Frau Leutenegger, für das begleitende Orgelspiel.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Dr. Cuno Wetzel, Urtenen-Schönbühl, für die jahrelange Betreuung, dem gesamten Team des Seniorenzentrums Jurablick in Hindelbank sowie dem Team des Regionalspitals Emmental in Burgdorf.

Wir möchten allen danken, die der lieben Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen und sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Hettiswil, im September 2017

Die Trauerfamilien